

TRANSFERT ÉCLAIR !



Saviez-vous que vous pouvez rejoindre Courchevel et toutes les stations de sports d'hiver des Alpes en seulement 30 minutes depuis les aéroports les plus proches ? **BLADE** opère chaque jour des vols en hélicoptère depuis - et vers - Genève, Annecy, Lyon, Grenoble ou Chambéry. Envolez-vous vers vos destinations préférées en profitant de vues exceptionnelles sur les magnifiques massifs alpins.

Did you know that you could reach Courchevel and all the winter sports resorts in the Alps by helicopter with a 30 min only flight from the nearest airports? Every day, BLADE operates flights to and from Geneva, Annecy, Lyon, Grenoble and Chambéry. Fly to your favourite destinations while enjoying exceptional views of the sumptuous Alps Mountains.



L'ESPRIT D'ÉQUIPE

Saviez-vous que la résidence Le Tétras Lyre à Courchevel Moriond et le bâtiment Nogentil B à Courchevel 1850 viennent de faire l'objet d'une surélévation et d'une rénovation d'ampleur ? Pour mener à bien ce type d'opérations, **ECC PREMIUM** s'appuie depuis de nombreuses années sur un réseau solide d'intervenants locaux, tous engagés dans une même logique de partenariat constructif. Une composante essentielle pour permettre à la société de Nicolas Chapuis et Florian Duraz de garantir l'excellence de ses missions de promoteur/constructeur.

Did you know that the Le Tétras Lyre residence, in Courchevel Moriond, and the Nogentil B building, in Courchevel 1850, have just undergone a major upward extension and renovation? To carry out this type of work, ECC PREMIUM has been relying for many years on a strong network of local partners, all committed to a constructive partnership. This is an essential component for Nicolas Chapuis and Florian Duraz's company to guarantee the excellence of its developer/builder missions.



BELLES ADRESSES

Saviez-vous que vous pouvez désormais trouver le Must de la mode britannique dans les Alpes françaises et suisses ? En parallèle de son implantation 67, rue du Rocher à Courchevel 1850 (en partenariat avec Maltempi), **BURBERRY** a également ouvert cet hiver à Saint Moritz. Proposant un large éventail de vêtements et accessoires intemporels, ces boutiques au luxe unique disposent également de la nouvelle pré-collection printemps 2023 pour hommes et femmes.

Did you know that you could now find the must-have of British fashion in the French and Swiss Alps? In addition to its Courchevel 1850 location, at 67, rue du Rocher (in partnership with Maltempi), BURBERRY has opened another location this winter in Saint-Moritz. Offering a wide range of timeless clothing and accessories, these uniquely luxurious boutiques also present the new spring 2023 pre-collection for men and women.

PLAISIRS DE LA TABLE



Saviez-vous que vous pouvez vous faire livrer à domicile à Courchevel (et ailleurs), les viandes d'exception d'une historique Maison familiale parisienne ? Plébiscités par les Chefs étoilés, les Chefs privés et les restaurateurs, les produits carnés de haute qualité de la **BOUCHERIE METZGER** sont également disponibles pour les particuliers dans la boutique en ligne. boutique.boucherie-metzger.com

Did you know that you could have the exceptional meats of a historic Parisian family business delivered to your home in Courchevel (and elsewhere)? Popular with Michelin-starred chefs, private chefs and restaurateurs, the high-quality meat products from BOUCHERIE METZGER are also available to private customers in its online shop at boutique.boucherie-metzger.com